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会 議 録 

 

１ 会議名 

  平成３０年度 第５回頸城区地域協議会 

２ 議題（公開・非公開の別） 

⑴ 協議事項（公開） 

○平成３０年度頸城区地域活動支援事業について 

（追加提案事業プレゼンテーション） 

○自主的審議事項について 

⑵ その他（公開） 

３ 開催日時 

  平成３０年７月１７日（火）午後６時００分から午後７時１２分まで 

４ 開催場所 

  頸城コミュニティプラザ ２階 ２０３会議室 

５ 傍聴人の数 

  １人 

６ 非公開の理由 

  － 

７ 出席した者（傍聴人を除く。）の氏名（敬称略） 

・委 員：井部辰男（会長）、関川正平（副会長）、石野敏、上村閨一、笠原昇治、 

佐藤学、佐野喜治、西巻肇、芳賀芳明、橋本博太、船木貴幸、望月博、山

本光夫、山本誠信、横山一雄（委員１６人中１５人出席） 

・事務局：頸城区総合事務所 橋立所長、石野次長、八幡市民生活・福祉グループ長、      

稲田教育・文化グループ長、総務・地域振興グループ村山班長、田中主査、 

山崎主任、古川主任（以下グループ長はＧ長と表記） 

８ 発言の内容 

【石野次長】 

・会議の開催を宣言 

【井部会長】 

・挨拶 
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【石野次長】 

・滝本委員の欠席を報告 

・上越市地域自治区の設置に関する条例第８条第２項の規定により、委員の半数以上

の出席を確認、会議の成立を報告 

・会議録の確認：山本誠信委員、横山委員に依頼 

【井部会長】 

協議事項「平成３０年度頸城区地域活動支援事業について」募集状況を報告し、プ

レゼンテーションの実施方法について事務局に説明を求める。 

【古川主任】 

プレゼンテーションの進め方について説明 

【井部会長】 

・事務局の説明について質疑を求めるがなし。 

・№１「日根津町内会『健康とコミュニケーションづくり』事業」について審査を開  

始 

・審査を辞退する委員に退席を求める。（委員の退席なし） 

 ・提案団体に事業の説明を求める。 

【提案団体】（日根津町内会） 

№１「日根津町内会『健康とコミュニケーションづくり』事業」について提出資料

をもとに説明 

【井部会長】 

・委員に質疑等を求める。 

【佐藤委員】 

  今ほどの話の中で、町内会でできることは何か。また、できないことをできるよう

にする努力というのはお考えか。 

【提案団体】（日根津町内会） 

  できないのはルール、得点等で競技上の注意もよくわからないので、そのへんはス

ポーツクラブにお願いしたい。 

  できることは案内、参加者の取りまとめ、対戦表を作る時はスポーツクラブと一緒

に協力してやるつもりで、丸投げということではなく、町内会の役員が必ず入って事

前準備をするつもりである。 
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  来年以降、自分たちでもできるようになれば、それほどスポーツクラブに頼ること

はないと思う。なるべく町内も自立していかなければならないので、今回はできない

ことをお願いしたいと考えている。 

【井部会長】 

 ・他に質疑等を求める。 

【石野委員】 

  冒頭に話があった課題の件は、どの町内も壁になっているということからすれば、

非常に良い提案だと思う。 

  軽スポーツといえども、こういった提案をされる団体では、保険を事業費の中に入

れている。やはりお年寄りや子供が対象となるとそのへんの気配りも必要かと思うが

どうか。 

【提案団体】（日根津町内会） 

  スポーツ保険は考えていなかった。それほどけが人を出すような激しいスポーツで

はないと思うので、必要であれば町内会でスポーツ保険に入るように考えていきたい。 

 【井部会長】 

  ・他に質疑等を求める。 

 【船木委員】 

   日根津町内会は、今まで町内会の行事で皆さんが集まる機会は全くなかったのか。

他の町内会もおそらく年間を通して行事をやられると思うが、日根津町内会の出席率   

等はどうだったのか。 

【提案団体】（日根津町内会） 

  子供から大人まで参加する行事は、クリーン作戦がある。ただクリーン作戦は大人

が危ない草刈りをするので、子供とは時間帯をずらしている。 

  祭りについては、子供みこしが町内を巡る程度で、あとは町内の役員が神社の飾り

付けなどをするので、みんなでやるという行事は今の所ない状況である。 

【井部会長】 

 ・他に質疑等を求める。 

【関川副会長】 

  委員からの質問にもあるが、今回の提案だとスポーツ教室の講師は、市の基準では 

６，０００円となっている。今回の提案の中身を見ると見積書の中で割り算すると 
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７,２００円になるが、その理由はどこにあるのか。 

【提案団体】（日根津町内会） 

  これは講師ではなく、ユートピアスポーツクラブに委託しているので、当然会社で

いえば人件費プラス会社の運営費も入っているし、用具代も入っているので、たぶん

その金額で出てきていると思う。 

【井部会長】 

・他に質疑等を求めるが、なかったので審査を終了 

・№２「瀧本邸公開・景観整備事業」について審査を開始 

・審査を辞退する委員に退席を求める。（笠原委員、船木委員 退席） 

・提案団体に事業の説明を求める。 

【提案団体】（ＮＰＯ法人くびきのお宝のこす会） 

  №２「瀧本邸公開・景観整備事業」について提出資料をもとに説明 

【井部会長】 

 ・委員に質疑等を求める。 

【佐野委員】 

  先ほどの質問３の回答に関して、業者が出されたのでわからないというお答えだっ

たかと思うが、業者に中身を確認するという作業をされなかったのか。 

【提案団体】（ＮＰＯ法人くびきのお宝のこす会） 

  一般的に諸経費という形で手間賃になるかと思うが、中身の方まで詳しくどういう

手間なのかわからない。 

【井部会長】 

 ・他に質疑等を求めるが、なかったので審査を終了 

 ・№３「頸城中学校区小中一貫教育啓発事業」について審査を開始 

 ・審査を辞退する委員に退席を求める。（委員の退席なし） 

 ・提案団体に事業の説明を求める。 

【提案団体】（明治小学校ＰＴＡ） 

 №３「頸城中学校区小中一貫教育啓発事業」について提出資料をもとに説明 

【井部会長】 

 ・委員に質疑等を求める。 

【上村委員】 
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  頸城区には中学校が１校と３小学校がある。その連携をしている組織があるとした

ら何回ぐらい活動されているのか。 

【提案団体】（明治小学校ＰＴＡ） 

  小中一貫教育のＤＶＤ作成にあたっては、全ての学校から写真の提供をいただき、

私の方で主な活動を見に行かせていただいているので、その時に撮った写真も加え、

各小学校の職員と協力しながら作成している。 

【上村委員】 

  ４校が連携する会議というものはあるのか。 

【提案団体】（明治小学校ＰＴＡ） 

  ４校の委員が集まり、その際作成したＤＶＤを見ていただく会議が年に１回、４月

にある。 

【井部会長】 

 ・他に質疑等を求めるが、無かったので審査を終了 

 ・№４「学校へ徒歩通学している町内の通学路（市道）の防犯灯設置事業」について 

審査を開始 

 ・審査を辞退する委員に退席を求める。（委員の退席なし） 

 ・提案団体に事業の説明を求める。 

【提案団体】（青野・北方・五十嵐・宮本町内連合会） 

 №４「学校へ徒歩通学している町内の通学路（市道）の防犯灯設置事業」について 

提出資料をもとに説明 

 【井部会長】 

  ・委員に質疑等を求める。 

 【佐藤委員】 

   質問８について説明をお願いしたい。 

【提案団体】（青野・北方・五十嵐・宮本町内連合会） 

  基本的には、昨年と全く同じだと思って差し支えない。ただ今回、私達はどんなこ

とをしているのかお話しさせていただいた。 

【石野委員】 

  先ほどの説明を聞き漏らしたが、申請したけれどダメだったと聞こえたが、今ほど

提案されたようなことを市に陳情するということで十分申請が通ると思う。そのへん
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はいかがか。 

【提案団体】（青野・北方・五十嵐・宮本町内連合会） 

 ユートピアくびき振興財団の補助金を使うことも考えていたが、既に補助金を受け

ており、宮本ばかりでなく青野・北方・五十嵐も同じで難しい。 

私の町内は１６戸で、ＬＥＤ灯を昨年３灯入れている。これの費用が１灯約２万９

千円掛かる。私どもの１６戸では決して軽い物ではないというのが実情である。  

 【石野委員】 

  上越市のホームページでは、各町内の世帯数が載っている。五十嵐・宮本・北方・

青野の４町内を連合すると７０世帯になる。４町内だと４倍の原資が発生する。 

予算があっての計画で、全て一気にできればよいが、例えば、２年、３年あるいは

場合によっては、借り入れをしても先にやって、その後返済していくなどいろいろ考

えられる。 

４町内でコミュニケーションを取ろうとしていることは大賛成だが、そういう議論 

はなかったのか。 

【提案団体】（青野・北方・五十嵐・宮本町内連合会） 

  宮本もそうだが、他の町内もこの他にかなりのお金を費やして、例えば会館の下見

の張り替え、備品購入等でユートピアくびき振興財団の上限まで補助金を受けている。 

【井部会長】 

 ・時間になったので、審査を終了 

 ・№５「坂口記念館を拠点とした『くびきの地力（ちぢから）』活性化推進事業第４ 

弾（継続事業）」について審査を開始 

 ・審査を辞退する委員に退席を求める。（笠原委員 退席） 

 ・提案団体に事業の説明を求める。 

【提案団体】（特定非営利活動法人くびき来夢ネット） 

  №５「坂口記念館を拠点とした「くびきの地力（ちぢから）」活性化推進事業第４ 

弾（継続事業）」について提出資料をもとに説明 

【井部会長】 

 ・委員に質疑等を求める。 

【石野委員】 

  坂口博士生誕１２０年ということもあり非常に幅広く宣伝された効果もあって、 
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４,３００人の来場者は大きな成果があったと思う。 

坂口記念館としてのリピーターに対するフォロー体制等はどういった状態か。 

【提案団体】（特定非営利活動法人くびき来夢ネット） 

  団体等については、都会からも訪れるようになり、生協関係者が毎年来ていただき

継続されている。 

  リピーターは、イベントに参加して、友達をまた連れてきてくれるので、マスコミ

を活用した情報提供に努めている。 

【井部会長】 

  以上で、協議事項「平成３０年度頸城区地域活動支援事業について」（追加提案事

業プレゼンテーション）を終了 

 ・協議事項「自主的審議事項について」事務局に説明を求める。 

【村山班長】 

 ・資料№３について説明 

【石野次長】 

 ・次回の協議会：７月２７日（金）１８：３０からとしたい。 

【井部会長】 

・委員に質疑等を求めるがなし 

・会議の閉会を宣言 

９ 問合せ先 

頸城区総合事務所 総務・地域振興グループ    TEL：025-530-2311（内線 212） 

E-mail：kubiki-ku@city.joetsu.lg.jp 

１０ その他 

  別添の会議資料も併せてご覧ください。 

file://///fs-plum/316頸城区/総務・地域振興G/_23年度/地域協議会/第１３回/kubiki-ku@city.joetsu.lg.jp

